

令和3年5月24日

# 長尾西中だより



枚方市立長尾西中学校  
枚方市長尾谷町1丁目73番1号  
校長 石川裕子

## 「言葉を変える」

緊急事態宣言の中、自粛が続き、クラブもなく、梅雨時に入り、みんな疲れていることと思います。そんな皆さんに、今日は「毎日を楽しむ」秘訣についてお話します。それは、「言葉を変える」ことです。「言葉には不思議なパワー」があります。言葉を変えると、考え方が変わります。

たとえば、「自粛」と言うとなつらいですが、「おうち時間」と言うと、「何かをしよう」という気になります。言葉一つで気持ちの持ち方も変わります。できるだけ前向きな言葉を使うと、気持ちも前を向きます。これは、言葉によって、考え方が変わるからです。同じようなことが、「失敗」についてもあてはまります。だれでも「失敗」はします。しかし、「失敗」はただの出来事にしかすぎません。それを、「もう終わり」と落ち込んでしまうか、「成長するヒント」と思うかで、将来が変わります。学校の勉強でも同じです。みんな間違えることはあります。しかし、間違えることは、次への成長のためのステップと考えて取り組んでください。大切なことは、なぜ間違えたのか考え、次へつなげることです。



また、「いやなこと」という言葉も、「好きではないこと」程度に言い換えて、さっさと済ませましょう。「いやだ」と言いながら後回しにすると、そのことが気になって、気が重くなります。たとえ「いや」でも、やりだしたら楽しくなるときもあります。「好きではないこと」と言えば、いやな気持ち少しはなくなり、あれこれ考えずにやり始めることができます。

大阪府は、みんなの努力で、新規感染者数が少なくなってきました。がんばった効果です。しかし、まだ、病院や医療機関はひっ迫している状況です。すでに、遠足や修学旅行は延期になり、みんなにとっては、「放課後はおうち時間」の日々でした。しかし、「がまん」と思えばつらいですが、工夫をすればいろいろなことを楽しむこともできます。今の時間を大切に、今の時間を利用して何かをするなど、毎日を楽しむ工夫をしてください。

## 保護者の皆さまへ

★個人懇談中、学校へお越しいただき、誠にありがとうございました。保護者の方と対面でお話することができ、担任も安心して子どもたちの育成に力を尽くすことができます。今回、懇談を希望されなかった方につきましては、7月末の個人懇談にはおこしくさせていただきますようお願い申し上げます。

★本年度につきましては、5月にオープンスクールを実施することができません。ホームページ（ブログ形式）にて、授業の様子をアップしておりますので、ご覧いただき、少しでも学校の様子を知っていただければと存じます。

「就学援助」について、申請時期に関わらず、認定者は4月分から支給対象と変更になりました。申請しそびれている方は、ご遠慮なく学校までお問い合わせください。



## きらきらノート

きらきらノートは自分で勉強するノートです。自分で勉強したい内容を決めて、ノートに書きだし勉強してください。(ルーズリーフの場合は30ページ分です)

長かった「おうち時間」GWに、たくさんの方が「きらきらノート」に取り組んでくれました。

2冊：2名、 1冊、9名

## タブレットドリル

GW タブレットドリルキャンペーン  
(4/29～5/9の間にがんばった人)

アクセス数 30回以上

3年：1名、2年：2名、

1年：7名

アクセスして取り組んだ人

3年：13名

2年：18名

1年：27名

## 今後の予定 (緊急事態宣言に応じて変更もあります)

6月2日(水) 西中祭・体育の部

予備日：4日(金)

6月16日(水)～18日(金) 期末テスト

6月20日(土) 創立記念日

6月25日(火) 避難訓練

※PTA総会は書面にて行います。



## 各学年の様子

1年生は、先日、「SDGsって何？」の学習をしました。SDGsとは、Sustainable Development Goals (サステイナブル・デベロップメント・ゴールズ) (日本語訳：持続可能な開発目標)のそれぞれの単語の頭文字をとって複数形にしたものです。2030年までに持続可能でよりよい世界



2年生は、SDGsの視点から環境についての課題を探究する活動をしています。遠足で行く琵琶湖の環境について、課題を設定し、スライドを作って発表しています。



3年生は、修学旅行に向けて、各クラスのオプションを決めたり、部屋割りを決め、修学旅行の準備をし、修学旅行先のSDGsの取り組みについて、新聞づくりをしています。

### 全学年

今年から「人間関係づくり」の特別活動を取り入れています。「冬山からの大脱出！」どのクラスでもたくさんの意見がでました。みんな、「話の聞き方」、「意見の言い方」の勉強になりましたね。

